

Devenir parent

Etre prêt à devenir parents « ne va pas de soi », que ce soit la première fois, ou une nouvelle fois.



Qu'aborde-t-on pendant l'atelier ?

Cet atelier est un lieu d'échange. Vous pourrez partager avec d'autres futurs (ou déjà) parents, sur vos questions, points de vue, préoccupations concernant la venue au monde prochaine de votre enfant, mais aussi les premiers temps qui suivent celle-ci.

En effet, accueillir, prendre soin et élever nos enfants s'inventent, plus ou moins à notre insu, en tenant compte de notre propre histoire, des nouveaux enjeux dans une société en évolution, de nos idéaux respectifs...

Parler de ses choix éducatifs et ses façons de faire avec d'autres parents, avec l'assurance d'une écoute bienveillante, peut permettre d'ouvrir les questions, sans que celles-ci soient trop vite refermées.

C'est également un temps qui, grâce aux échanges, peut permettre de diminuer certaines inquiétudes liées à cette nouvelle responsabilité que nous prenons en devenant parents. Pouvoir être rassuré concernant les interrogations que nous avons régulièrement « Serais-je capable ? », « Prendrais-je les bonnes décisions ? » ...